



Regierungsratsbeschluss vom 14. März 2017

Beitrag aus der Energie-Förderabgabe (Förderfonds): Extra-Ausgabe des Magazins "Neue Energie für die Schweiz"

1. Der Regierungsrat genehmigt für die Extra-Ausgabe des TRAS-Magazins letztmalig eine neue Ausgabe von Fr. 350'500 zu Lasten des Energie-Förderfonds.
2. Die Zusage erfolgt unter folgenden Voraussetzungen:
 - Auf dem Magazin wird gut sichtbar folgender Text gedruckt:
„Dieses Magazin wurde erstellt in Erfüllung eines vom Grossen Rat des Kantons Basel-Stadt überwiesenen parlamentarischen Vorstosses. Es wurde zu xx % finanziert aus Mitteln des basel-städtischen Energie-Förderfonds. Dieser Fonds wird gespeisen durch gesetzlich festgelegte Zuschläge auf dem Strompreis.“
 - Die Extra-Ausgabe wird dem Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt zum „Gut zum Druck“ vorgelegt.

Begründung

Bisher hat der Kanton Basel-Stadt sechs Ausgaben des Magazins „Neue Energie für die Schweiz“ aus der Energie-Förderabgabe unterstützt, welches vom Trinationalen Atomschutzverband TRAS herausgegeben wird. Nachdem die SVP und weitere Kreise das Referendum gegen die vom eidgenössischen Parlament im Oktober 2016 beschlossene Energiestrategie 2050 ergriffen haben, kommt es voraussichtlich im Mai 2017 zur Volksabstimmung. Für den Fall, dass das Referendum erfolgreich ist und eine Volksabstimmung stattfindet, unterstützt der Regierungsrat letztmals eine Extra-Ausgabe des TRAS-Magazins.

